



Marcel MAHEAS

Né le 19 octobre 1907 à Morlaix (29)
Domicilié à Rouen - Seine Inférieure (76)
Marié sans enfant
Electro-mécanicien

37 ans

**Résistant au sein du mouvement de résistance "Libération-Nord"
Canton de Lanmeur -Secteur de Morlaix**



Tué au combat – Mort pour la France

En 1942 il intègre le maquis d'Auvergne.

Le 3 juin 1944, de passage chez ses parents il est retenu à Morlaix faute de communications consécutives au débarquement.

Il se rallie aux FFI de Morlaix le 7 juin 1944 où il intègre la Compagnie Michel (Le Gac) basée au maquis de Saint-Laurent à Plouégat-Guérand sous le commandement de Léon Le Janne alias Commandant Noël, chef du mouvement Libération-Nord pour la région de Morlaix.

Il a été tué au combat, le 5 août 1944 lors d'une escarmouche entre son groupe de résistants et l'armée allemande qui évacuait Plougasnou et la région.



Crédit photo : Maryvonne Jegaden-Moal - Stèle du Boulva à Saint-Jean-du-Doigt érigée à la Mémoire de Marcel Mahéas en lieu et place de sa mort

Auteur : Maryvonne Jegaden-Moal

(Sources : Service Historique de la Défense de Vincennes , Archives familiales)